

## DEL AULA A LA INDUSTRIA: CÓMO DUOC UC MARCA LA DIFERENCIA CON LA INNOVACIÓN EN LA FORMACIÓN CON PROPÓSITO

La primera institución técnico-profesional del país acreditada en la dimensión de Investigación, Creación e Innovación, ha impulsado un modelo educativo que busca preparar a los estudiantes para responder a los desafíos reales del entorno.

**E**n un Chile que enfrenta profundas transformaciones sociales, tecnológicas y productivas, la educación técnico-profesional se ha convertido en un motor

clave para el desarrollo y la empleabilidad.

En ese escenario, Duoc UC se ha posicionado como un actor protagónico que no solo acompaña estos cambios, sino que los impulsa con visión de futuro. Con más de medio siglo de trayectoria, la institución se ha consolidado como la primera de su categoría en ser acreditada en la dimensión de Investigación, Creación e Innovación, un reconocimiento que reafirma su capacidad de conectar el conocimiento aplicado con las necesidades

reales de las industrias y los territorios.

El modelo educativo de Duoc UC se distingue por su foco en la pertinencia y la empleabilidad. A través de programas flexibles, el reconocimiento de aprendizajes previos y una estrecha relación con sectores estratégicos, la institución asegura que sus estudiantes desarrollen las competencias que hoy exige el mercado laboral y las que serán esenciales en el futuro. Este trabajo colaborativo con la industria garantiza que los titulados no solo accedan a empleo, sino que lleguen preparados para liderar procesos de transformación en las organizaciones y comunidades donde se insertan.

Un ejemplo concreto de esta innovación es el modelo de educación dual, que combina la formación en aula con la experiencia práctica en terreno. Desde hace casi una década, el Campus Arauco y, más recientemente, el Campus Nacimiento CMPC, se han convertido en pioneros de esta



metodología en Chile. Allí, estudiantes, maestros guías y tutores profesionales trabajan codo a codo en entornos reales de la industria, transformando cada jornada en un laboratorio vivo de aprendizaje aplicado.

La propuesta de Duoc UC trasciende las aulas. Su compromiso es formar técnicos y profesionales con propósito, preparados no solo para enfrentar los desafíos del presente,

sino también para anticiparse a los que traerá el futuro. En un país que exige soluciones concretas para potenciar el desarrollo y la empleabilidad, la institución reafirma su liderazgo con una propuesta formativa transformadora y conectada con la industria. Más que formar profesionales, Duoc UC impulsa a sus estudiantes a liderar las transformaciones que el país demanda.